

Antrag Nr. 20-J-42-0006

Robin Balzereit

Betreff:

Wahl zweier Referent*innen für innere Organisation (RiO)
- Antrag von Robin Balzereit -

Antragstext:

2018 hat das Jugendparlament einen Versuch gestartet: Es wählte einen „Referenten für innere Organisation“ (kurz: RiO). Dieser sollte durch sein technisches Geschick und seine strukturierte Arbeitsweise sicherstellen, dass die Arbeit des Jugendparlaments besonders im digitalen Bereich glatt läuft - dafür wurde eine JuPa-Cloud ausprobiert. Außerdem ist der RiO im direkten Kontakt mit dem Vorstand gewesen, um Vorschläge für eine bessere Arbeitsweise des Jugendparlaments zu machen.

Beschlussvorschlag:

Probieren geht über studieren: Deshalb möge das Jugendparlament beschließen, zwei Referent*innen für innere Organisation für sechs Monate zu wählen, die die oben genannten Aufgaben wahrnehmen und somit den Vorstand bei der inneren Organisation im digitalen Bereich zu unterstützen. Sofern der RiO eine Bereicherung für das Jugendparlament sein sollte, werden die Posten nach Ablauf dieser sechs Monate erhalten und gegebenenfalls neu gewählt.

Wiesbaden, 15.06.2020